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Senhor Presidente,

Em virtude da ampla divulgação na imprensa stadual e nacional

possibilidade de fechamento de 02 (duas) unidades por parte da

Fábrica Heineken, o que incluiria a Unidade de Alagoinhas, o que pode levar

ao desemprego milhares de pessoas, os Vereadores que a este subscrevem,

na forma que preceitua o Regimento lnterno desta Casa, depois de ouvido

este Egrégio Plenário, requerem de V. Exa. que seja criada uma Comissão de

Representação composta por 05 (cinco) vereadores, com o objetivo de

averiguar a real situação da fábrica em nossa cidade, no que diz respeito as

informações ultimamente veiculadas na imprensa sobre o possível

fechamento da'ni9e9,.;*F,t*I1,',r.i:i,gtiy?.,-,0.:.y:..e,:J.e.,.l:ipp;y,,?;03919. deste

Poder Legislativo para com os interesses da nossa população e pelo

desenvolvimento da nossa cidade.

Sala das Sessões, em-14-d.e agosto de 2018.
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